

Crónica de un padre buscador

Por: Aletse Torres. 23/05/2025

El 18 de mayo de 2021, Daniel Flores fue sustraído de su casa en Guadalajara. Desde entonces, su nombre se sumó a la larga lista de personas desaparecidas en Jalisco, el estado con más casos registrados en todo el país. Cuatro años han pasado desde aquel día, y su padre, Héctor Flores, sigue caminando.

En un país donde la impunidad es rutina y las estadísticas deshumanizan la tragedia, Héctor no ha dejado que la historia de Daniel se borre. Recorre calles, fiscalías, marchas y foros con otros padres y madres que viven la misma angustia. No hay día en que no repita la ruta de la esperanza, aunque las puertas sigan cerrándose y las autoridades acumulen promesas incumplidas.

A cuatro años de su desaparición, esta es la historia del camino que ha recorrido su padre. Una historia que no tendría que contarse, pero que se repite todos los días.

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: Zona docs. Héctor Flores en el espacio en donde se pintó la ficha de búsqueda de su hijo desaparecidos (Foto: Aletse Torres).

Fecha de creación

2025/05/23